

EVENTOS SEDENE

IV JORNADAS MADRILEÑAS DE ENFERMERÍA NEUROLÓGICA EN EL HOSPITAL GENERAL UNIVERSITARIO GREGORIO MARAÑON

Tras celebrarse el pasado 23 de mayo con gran éxito entre sus 150 asistentes la jornada, “Compartir para Mejorar” entregó 4 premios a las mejores comunicaciones orales financiados por el Colegio de Enfermería de Madrid.

Adela Harto coordinadora del evento comentó su gran satisfacción y interés de la jornada para todo el público. También comentó que para el año 2010 se pueda repetir en el Hospital Doce de Octubre que tomará el relevo para la organización de la “V jornada Madrileña de Enfermería Neurológica”.



I JORNADAS DE ICTUS EN LLEIDA

El pasado 1 de octubre de 2008 se celebró la I Jornada de Ictus en Lleida con el objetivo de intercambiar experiencias entre profesionales, acercar la realidad del paciente y la familia y informar para la prevención.



Según la coordinadora del evento la Sra. Lourdes Hernández; *las necesidades de las jornadas surgieron porque a pesar de hacer unos 3 años que está funcionando el “código ictus”, aún llegan muchos pacientes a los diferentes centros de salud habiendo transcurrido más de 3 horas desde el inicio de los síntomas.*

La población usuaria de los servicios de salud necesita información sobre la prevención del ictus y sobre la actuación urgente en el inicio de los síntomas del ictus.

En el programa de la jornada se trabajó el siguiente temario:

- Fisiopatología
- Código Ictus
- Atención de enfermería en el ictus agudo
- Tratamiento de fisioterapia
- Logopedia en el ictus
- Intervención de la trabajadora social
- Tratamiento por terapeuta ocupacional
- Atención de enfermería en un sociosanitario
- ¿Qué entendemos por ictus?
- Prevención del ictus

Experiencia en primera persona
Experiencia de cuidar
De cuidar a otras personas a cuidar la familia

Con esta jornada se pudo conocer y compartir las experiencias de los profesionales en diferentes ámbitos que atienden a pacientes con Ictus, la divulgación del funcionamiento del Código Ictus y el acercamiento al público asistente del día a día del paciente con ictus y su familia.



GUÍA DE PRÁCTICA CLÍNICA (GPC) SOBRE MANEJO DE PACIENTES CON ICTUS EN ATENCIÓN PRIMARIA

SEDENE ha sido invitada a formar parte de la primera GPC sobre manejo de pacientes con Ictus en Atención Primaria.

Este proyecto se enmarca dentro del programa de elaboración de Guías de Práctica Clínica (GPC) basadas en la evidencia, para la ayuda a la toma de decisiones clínicas en el Sistema Nacional de Salud (SNS), del Ministerio de Sanidad y Consumo, por lo que esta GPC tiene un alcance nacional.

Estará coordinada por la Unidad de Evaluación de Tecnologías Sanitarias (UETS) de la Agencia Laín Entralgo de la Comunidad de Madrid.

III CONGRESO NACIONAL DE ALZHEIMER

El pasado 2,3 y 4 de octubre se celebró en Vigo este tercer congreso gracias a la Confederación Española de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras demencias, la Sociedad Española de Neurología y la Sociedad Española de Geriatría y Gerontología.

SEDENE formó parte de su Comité de Honor y para nuestra sociedad fue una gran ocasión para difundir la labor de la enfermería en esta patología.

